

4日目 / 8月18日 / 金 / 晴れ

時間	場所	交通機関	日	程
15:30	ホテル	バス		

お別れ
 ホームステイの家族とお別れ。短い間でしただけどお世話になりましたm(_ _)m
 涼！少しは会話したのか？！うん・・・
 そこへお母さんが来て、涼はまったく話さないのよ～！だって・・・なんじゃそりゃ！！まあ～いつものことだけどね。しかしドイツでも超マイペースだ！



必需品
 ミネラルウォーターをたくさん買い込んできたよ。
 ドイツで水を下さいというと炭酸水が出てくる。癖になる日本人も多いがさすがに中学生には無理か。おこちゃまでですからね。

Vielen dank für alles

合同合宿
 ヒルデンのユースチームと合同合宿を行った。ドイツ遠征中に合同で合宿するのは初の試み。ドイツのチームがシーズン前にどんな合宿をするかとても楽しみだったから良い経験ができました。でもいろんな所に行けて楽しいな！ isao



皆川さんも何か食べる夢を見てるのかな～。いいな～！
 by 浩二

いつのまに～！俺の寝姿を激写するとは・・・浩二、何ニコニコしてるんだよ(ーメ)
“あとで蹴飛ばすぞ！”



一休み一休み
 日本では携帯は鳴りっぱなしだし、やる仕事は多く、朝早くから夜遅くまで働く男！今年念願の専用グラウンド完成の為、多忙である。しかし、ドイツ遠征に来ているときは身動きが取れないから気も楽だとか。しばしゆっくりしてくださいね Zzzz isao

時間	場所	交通機関	日	程
----	----	------	---	---

ビールの美味しい町

ビットブルガーに到着。周りの景色もよく最高！宿舎はユースホステルなので TV はない。しかし、かなりお腹空いたな～。他の学生の団体も多くにぎやかだ。
みんな何をキョロキョロしてるんだ??? お～あの子かわいい!! ってお前ら何をチャックしてるんだ(笑) そのくらい試合中も周りを観ろ～(ー_ー)!!



大輔もう食べちゃったの? ともはもっと食べるよ～! キャプテン命令だ。

ふあ～(*。~*)
食べた! 食べた!



完食だぜ!

うお～!! 久々にうまいメシだったよ! なあ～若槻?! by 建伍



meeting

積極的に何事も自分からトライしていかないと遠征は終わってしまうぞ・・・でも選手はリラックスムード満点!

ドイツのゆっくりとした時間を感じられるのは贅沢だ。isao

最高～

やっぱりドイツのビールは**美味しい**の一言! 功は飲めないなんてかわいそうだね。お前の方まで飲んでやるぜ。
Shin



Noch ein Bier, Bitte

お前さあ～きつねとためきどっちが好き?

きつねかな～!!

どんべいかあ～

なんだこりゃ!
フォルトゥナ初!
漫才コンビ誕生か!?



【8月18日（金）】今日の独り言 → 上川敦史

朝8時に起きて、朝食はドーナツを食べた。

午前中は、時間があつたので、マヌエルの母、父とレヴァークーゼンに行って、スポーツショップやデパートに行って、スパイクやユニフォームを見た。

レヴァークーゼンのスタジアムまでも連れて行ってもらった。それで、俺はユニフォームを買って、帰宅。目当ての物が見つかるまで、店を何件も、まわってくれたマヌエルの父、母に感謝したい。

そして、バスでホテルへ・・・バスの中では、ユア（ボス）にいじめられた。でも、なかなか面白い人で、楽しかった。

今日は、マヌエルとは、あまり話をしなかった。午前中は、顔を見なかった。連れて行ってもらったレヴァークーゼンのスタジアムは、思ったより、大きくなかったけど、初めてのドイツのスタジアム見学だったので、感動した。夜の走りは、2860メートルしか走れなかったけど、次は3000以上になるようにしたい。

ひとつびっくりしたのが、車の中でマヌエルの父がカーナビをいじっていると思ったら、急にスピーカーから、男の人の声ので、それで運転しながら会話をしていたこと。へえ〜と思いつつも、会話を聞いていた。もちろん何を言っているのか分からないけど、ちょっと気になった。



【8月17日（木）】今日の独り言 → 藤巻謙

朝食は、とてもうまいパンと、ハムで最高だった。りょうまと、二人で、旅に出かけたけど、楽しくなかったから、途中で帰った。二人で部屋の掃除やボールを磨いていたら、ケビンが帰ってきて、三人で騒ぎ出した。プープクッションをしかけたら、ほふっという悲しい音が流れた。そしてとうとう別れるときが来た。正直、まじめに悲しくて、ずっとホームステイが良かった。俺が泊まらせてもらったフラコフスキーさんは、人間性がとても優しくて心の温かい人だった。ホームステイは、人と人との距離を縮めてくれると思った。

